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l-ln la ciudad de Banr)s Blancos, a los 26 dias dcl mcs dc Noviembre del año 2024, sicndo las 19:00
ho¡as. sc da comienzo a la scsión ordinaria con los siguicntes integrantes: (iracicla Bergalo
(-¡\lcaldesa Intcrina), Jorge Femández. Susana O¡amas. Gustavo Suá¡ez, José Luis Feria. Patricia
Lazag¿, Cregorio Ramallo ),Femendo Piriz (Concejales). Siendo las 20:50 horas se retiran los
(ionccjales Sus:ura Oramas,r Jorge I erliindez.

Orden del día:

l Entreqa y aprobación de A(ita.ll' 16./202,1 de fccha 13 de Noviembrc dc 202,1. Se pone cn
votación la aprobación de ia misma. Por la afirmativa: ,l/4.

2. Fondo Diciembre 2024. Se pone en votaciól renovar dicho fondo hasta cl
monto nláximo con el que cuenta el Municipio por dicho concepto, de acucrdo a los gastos
del mes en cu¡so. Por l^ afrrñ:¡ti\¿i 411.

3. Caja Chica Dicicr¡bre 202.1. Se pone en votación renova¡ dicho fi¡ndo hasta el monto
máximo con el quc cuenta el Municipio por dicho corcepto. de acuerdo a los gastos del mcs
e¡ curso. Por lá afirmativat .1/.1.
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- Placas cementicias/malla de fibra,icinta para jr¡ntas exterior,tasecoat: Se presentan
presupuestos: Los Plakeros v Baraca Pa¡aná. Se pone en votación aprobarr cl presupucsto
más económico de "Los Plekeros" por $14.066 (Catorce mil sesentí ) sels pesos
urugua)(r5J. Por l¡ afirmatira: .l/,1.

Conceit¡ del Municipio ¡le Banos Rlancos,
Acto Na l7/2024,
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4. Rcjte¡ación Fondo Permane¡te Octub¡e 2024. Sc pone en votació[ la reiteraciór de] mismo

por considerar la recarga de celulares para Concejalcs un reintegro por participa¡ de las
retmiones Institucionales. Por l¡ afirmativa: ,¡/¿1,

5. Modihcación Fccha Audiencia Pública. Se propone 13112121 ¿ las 18:00 horas. Se planrea
averiguar si la Comisión Fomento está disponible y sino ¡ealizarlo en el salón dc actos del
Centro Cívico. Se pone en votación. Por la afirmativa: 4/4.

6. Aprobación de Blesupuesto (Provectos Literal B):

- Tejas Coloniales: Se presentan presupucstos: Castro, Banaca Dafe y Ba(aca
Pa¡amedcana. Sc pone en votación aprobar presupucsto más econónico de la empresa
"Casho" RUT 212040370018 por 5i135.507.8.1 (Cienro treinta y cinco mil quinientos siete
pesos un¡guayos con ochenb v cualro ccntésirnos. Por la alirmativa: 4/4.

- Pinlura, protector de madera,"- agualaás: Se solicitó presupuesto de 75 (setenta y cinco)
litros de protector sintético pare madera.25 (veinticinco) litros de aguarás, g (ocho) litros
de Incafrent blaoco + entonador claro y 8 (ocho) lit¡os de 3 cn 1 esmalte. antioxicio y
convertido¡ lncalux Diamante. Se prescnt¿n presupuestos: Kfoser. pinturería 5 F.squinas y
Banaca Lima. Se pone en votación aprobar presupuesto de la empresa ,,pintu¡e a 5
Esquinas" por $52.608 (Cincuenta y dos mil seiscientos ocho pesos uruguayos). por la
afirmativa: ,l/4.
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7. Modilicación CD 2024 1950- Madera Itauba. Se inlbrma que en sesión pasada el Concejo

Municipai aprobó la compra de madera itauba, la cual debido a su costo en dólares, superó
el monto de la Compra Directa: por tal motivo, Ia Arquitecta que lle\a adelante el proyecto,
sugirió disminuir la cantidad de unidades a adquirir cn madcra itauba, sustituyendo estas por
eucalipto. Se pone ei votación la disminución de CD 202,1 1950. dciando sin cfecto las

maderas de medidas: 1" x 3" (100 mts lineales) y 1" x 2" (300 mts linealcs); autorizando
presupuesto de la empresa "Maguinor NIaderas" RUT 212691040016 de U$S 18.46,1

(Dieciocho mil cuatrocienlos seserta y cuaho dólares americanos) lva incluido. Por la
afirmativa: 4/,1.

8. Solicitud de colaboració¡r Liceo L Se brinda lectua de nota. Concejal Feria sugiere realizar
llamada telefónica a quien presenló la misma para poder conocer cantidad de estudiaotcs
beneficiarios de la colabo¡ación. debido a que es un dato qüe se desconoce, el cual aludaria
a determina¡ el tipo de ayuda a brindzr.
Concejal Fernández basándose en colaboraciones previas, sugiere colaboÉr con un monto
de hasta $10.000 (Diez mil pesos uruguayos).
Se procede a realizar llamada lelelónica a represenlante de la Institución. la cual inlorma
quc [a solicitud correspondc a la ñesta de fin de curso de 300 (trescientos) estudiantes de
noveno grado, y están necesita¡do la donación dc bcbidas y comida.
Se ponc cn votación colabo¡a¡ económicamente con un monto de $10.000 (Diez mil pesos

uruguayos). Por la afirmativai 4/,1

9. Publicidad actividades 7 v 14 i.: Diciemb¡e. Se agega a este punto Ia puhlicidad ¡ara lr
Audicncia Pública del dÍa 13 de Dicicmbrc. Sc plantea un gasto máximo de $30.000 (Treinta
mil pesos uruguavos) por concepto de publicidad con 1a empresa "Hector L. Pintado". Se
polre e¡ votación- Por la afirmativa: ,l/4. Concejal Feria se ofrcce cor¡o locutor pam Ia voz
de difercntes publicidades, sin cosro.

10. Pirotecnia- Navideña. Debido a la nueva reglamentaaión del Ministe¡io del Interior y
Bomberos para la venta de pirctccnia en la vía pública v los acotados plazos coo los que
cucntan ios pennisarios para tranritar 1os pc¡misos corxespondientes en estos organismos. sc

plantea dcjar sin el'ecto la auto zación de venta de pi¡otccnia en la Feria Navideña de Ia
localidad. deslindando al Concejo MLmicipa.l, Alcalde y i\4unicipio de cualquier
rcsponsabilidad o suceso que ocurra por la vonta de la nisma.
Concejal Fcria propone realizar de lbrma excepcional una autorización para estos
pemisa.rios, con un protocolo establecido por el Nlunicipio, de mancra tal que no se pierda
la alta recaudación que ocasiona estc rubto. y en caso que esto no se autoricc, no permitir ia
venta en paralela.
Se pone en votación la ¡o vcnta de pirotecnia. Por l¡ ¡firmativa: ¿ll4.

I l. Canastas. Se propone ia adquisición dc canastas [avideñas para funcionarios
administrativos, cuadrilla y Concejales de un valo¡ máximo de $3.000 (Tres mil pesos
urnrgua¡os) eaJa una.
Concejal leria suma a la propucsta la e¡trega de pergaminos a funcionarios y una placa para
Concejales en reconocimiento a los 5 (cinco) años de laboral. Se decide llevar propuesta dcl
obsequio a la próxima rcuoión de Concejo. debido a la bala concmencia de éste.
Se pone en votación ia adquisir:ión de canastas navideñas por un monto máxino de 93.000
(Tres mil pesos uruguayos). Por la alirmativa: 4/4.
Concejal Lazaga manificsta qul los t'uncionarios ya percibcn desde la IntendeÍcia un bono
por co¡1cepto de canasta navideiiat a su enleder habría que complementar dicha canasta.
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nota de solicitud de comisit,n de vecinos. Se sugiere eleva¡ la nrisma a la Junta
Departamental con el avai del (lonccjo Municipal. y n1a¡tcner rrt,ta reunión co¡ \ecinus prrr
que estos decidan si ei nombrámiento kr solicitan para una oallc o una pla7a. c infomarles
las dcmoras del 1rámite. Se poDe en votación. Por la afirmativa: ,l/4.

ll. Amplj¿qra! lklIleistq Visto que en sesión anterior el Concejo Municipal aprobó
presupuesto de la cmprcsa "Alvl L.llectuicidad" por concepto de servicio de bajada de energia
eléctrica para evento de feclu 7 de Dicicmbrc y considcrando que el electricista plantea
aumcntar dicho presupuesto a lin de adquirir mate ales necesarios. se pone cn votación
ampliar el prcsupucsto dc 1a empresa "AM electricidad" en $10.000 (Diez mil pesos

wugua)os); auturiza¡do un total dc 530.000 (ltcinta mil pesos wugualos). Por l¿
añrmativ¡:4/4.

14.lhlk§. Se i¡fo¡ma sobre la necesidad de contratar vallas para el evento del día 7 de
Diciemb¡e. So presenta presrLpuesto de la empresa "Tabaró Sánche2 Pérez" RUT
020323790016 por concepto dc 200 (doscientos) metos lineales de vallado por $33.900
(Treinta y t¡es mil novecien¡os pesos uluguayos) + lva. Se pone en votación. Por la
¡firmatiya: 4/,1.

Resoluciones:
Resolución n' 166- Fondo Pcnianenle Diciembre 202,1. Aprobado .1 en 4.
Resolución no 167- Caja Chica Diciembre 202,1. Aprobado 4 en ¿1.

Resolución no 168- Reiteración IrP Octub¡e 202,1. ,\probado 4 en 4.

Resolución no 169- Modil-rcacirln fecha Audiencia Pública 1 3112/24. Aprobado 4 en 4.
Resolución no 170- Tejas- Castro. Aprobado 4 en 4.
Reso[Lcón no 171- Pintura. prot.madcra ,v aguarrás- Pinturería 5 Esquinas. Aprobado .1 en 4
Resolución 1ro 172- Placas cementicias y otros- Los Plakeros. Aprobado 4 en 4.
Resolución n" 173- Modific¿¡ción Madera ltauba- Magujnor. Aprobado 4 en 4.
Resolución no 174- Colaboración económica Liceo 1. Aprobado 4 en 4.
Resolución no 175- Ampli¿ción serr,icio eléctdco 7/12124. Aprobado 4 en 4.
Resolución no 176- Publicidad 7, 13 y 1,1 de Diciembre- Hector L Pintado. Aprobado 4 en 4
Resolución no 177- No Pirotecnia o,Javideña). Aprobado 4 en ,1.

Resolución n' 178- Canastas Navideñas. Aprobado 4 en 4.

Resolució¡ n' 179- EE 2021-81-137 0-00403 - Nombramiento calle. Aprobado 4 en 4.
Resolución no 180- Vallas 7/12/24. Aprobado 4 en 4.

Siendo las 22:00 horas se da por.l'inalizada lu sesión r¡rdinaria del díu tle la J'echa.
La preseúle aclu se lee, otorga y Jirmu et1 lt! ciudad de Balrcs Bluncos el día I a de Diciembre del

año 2421. la qtrc ocupa del.folio 6l
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12. EE 2024-81 -1 3'7 0-00403- solicitrd de nombramiento de calle o olaza. Se brinda lectura de
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